

Lebenslauf – Die Blaue Couch

18.01.2023

Ich heiße Martina Fischer und habe meinen Seelenort auf der Alm gefunden.

Mein erstes Leben war geprägt von Leistung, Arbeit und funktionieren.

Erst durch die Sommer auf der Alm habe ich gelernt, mich auch mal treiben zu lassen.

Heute liebe ich beide Welten –

das einfache, einsame Leben mit den Tieren auf der Alm, genauso wie den gewissen Luxus im Tal

Ich habe viele Pläne – will Abenteuer in fernen Ländern erleben und neue Menschen und Kulturen kennenlernen,

aber auch die Champions-League der Sennerei – eine Schweizer Hochalm reizt mich manchmal packt mich noch der Zweifel –

aber am Ende lohnt es sich immer etwas Neues zu wagen und seinen Träumen zu folgen.

Als Wildkräuterexpertin, Autorin und Vortragsrednerin,

will ich andere inspirieren und für unsere Natur begeistern 😊